
Die Welt wird immer schlimmer – Teil 1 

Als „Heilige des HERRN“ in dieser Welt leben 

Unser geliebter HERR Jesus Christus hat verheißen, für Seine treuen 

Anhänger, also für alle, die Ihn mit der Liebe Seines Heiligen Geistes lieben, 

wiederzukommen. Sie sind wie die „klugen Jungfrauen“, die auf ihren 

Bräutigam warten und nach Ihm Ausschau halten. Alle, die Seinen Geist nicht 

haben, gehören nicht zu Ihm, selbst wenn sie einer von Menschen 

eingerichteten Denomination angehören. Der Heilige Geist führt uns in alles 

ein, wenn wir zuerst nach dem Reich Gottes trachten und damit aufhören, 

uns mit dieser Welt zu identifizieren, die mit ihren vielen Gesichtern nichts 

anderes ist als die Hure Babylon. Die endlosen Lehren und Philosophien der 

Menschen, die Politik, der Einfluss der Medien und die kriegstreibenden 

Agenden, die bestehen, um die Kontrolle über alle Menschen zu bekommen, 

verheißen für die kommenden Tage nichts Gutes, sondern führen zu 

vermehrten Glaubensabfall in den Kirchen, sorgen dafür, dass das New Age 

und die damit verbundene Neue Weltordnung eingeführt wird und dass sich 

immer mehr „Aliens“ (= Dämonen) zeigen und immer mehr Menschen 

Kontakt zu ihnen aufnehmen. Nachdem die Entrückung erfolgt ist, werden die 

Weltführer die Lüge verbreiten, dass wir von „Außerirdischen“ entführt 

worden sind.  

Satans Diener, die glauben, dass er sie jetzt und später auf die höchsten 

Posten setzen wird, arbeiten mit Feuereifer daran, den Antichristen als Führer 

der „globalen Regierung“ an die Macht zu bringen. Dafür gebrauchen sie alle 

Lügenzeichen und -wunder, die mit Hilfe der fortschrittlichen Technologie, wie 

z. B. Blue Beam und Hologramme, hervorgebracht werden können, damit die 

Massen GETÄUSCHT werden, so dass sie sich ihm anvertrauen und ihn als 

„Gott“ anbeten. Dazu haben die Mächte, die tatsächlich diese Welt regieren 



(die Luziferier/Satanisten, die direkte Instruktionen von den „Geistern“ 

bekommen), die Menschen zur weltweiten Unmoral ermutigt, die Gesellschaft 

zusammenbrechen und die Menschen allgemein apathisch werden lassen, 

was die Zukunft anbelangt. All das gehört zu ihrem „unheiligen“ Plan, so eben 

auch das Einreden von Schuld im Hinblick auf die globale Erwärmung (dabei 

heizt die Sonne die Erde gerade auf!), das Schüren der Angst vor dem 

Terrorismus sowie die fehlerhafte Weltwirtschaft und wird dazu führen, dass 

das bargeldlose 666-Geldsystem, das „Zeichen“ eingeführt wird und die 

Menschen dazu gebracht werden sollen, das „Bild“ Luzifers anzubeten. 

Mancher wird kaum glauben können, dass diese Menschen unsere Feinde 

sind und dass sie anders denken als der Durchschnittsbürger. Viele geben 

sich für Christen und Juden aus, um Wählerstimmen und gute 

Machtpositionen zu bekommen, besonders in politischen und religiösen 

Kreisen, aber in Wahrheit sind es Betrüger und Lügner und arbeiten 

gnadenlos daran, die Erde zu zerstören, den Staat Israel zu vernichten sowie 

den gläubigen Überrest Gottes, der Jesus Christus als Messias angenommen 

hat.  

Es gibt auf YouTube und anderswo viele Informationen darüber, wie „sie“ 

beabsichtigen die Erde zu zerstören und die Weltbevölkerung um 80 % zu 

reduzieren, indem sie Zwangsimpfungen einführen. Man kann KEINER 

Regierung mehr trauen. Sie führen an ihrem eigenen Volk, ihren Soldaten 

und Gefangenen Experimente durch und schrecken auch nicht vor Mord 

zurück, um ihren Plan der Weltregierung umzusetzen. Es können dabei gar 

nicht genug Leben ausgelöscht werden. Man zerstörte sogar die Twin 

Towers, während sich viele Menschen darin befanden.  

Dieselben Bankiers und Illuminaten-Gruppen, wie die Bilderberger, haben die 

Macht in irgendeiner Form JEDES LAND DER WELT zu beeinflussen! Die 

meisten Länder und deren Bürger sind Schuldner der Eigentümer dieser 



gigantischen Banken – wer regiert also die Welt? Die Rothschilds und 

andere. Diese Leute sind niemals vom Volk gewählt worden, denn es sind 

private Geschäftsleute, doch die Regierungen müssen vor ihnen in die Knie 

gehen. Sie machen Geld aus dünner Luft, denn wir sind verpflichtet, das 

geliehene Geld in barer Münze zurückzuzahlen. Wir leben in der Illusion, frei 

zu sein; aber in Wahrheit bekommen sie unsere Steuergelder, und wir 

arbeiten für sie, um überhaupt das Recht zu haben, hier leben zu dürfen.  

Es ist geradezu unheimlich, die Menschen werden in ihren Rechten verletzt, 

und sie lachen dabei. Der HERR verbietet „Wucher“, also Geld mit Zinsen zu 

verleihen, aber so arbeitet die Welt. „Man kann nicht gleichzeitig dem HERRN 

und dem Mammon dienen“. Diese Leute gewinnen die Kontrolle über alles: 

Brennstoffe, Nahrungsmittel, Saatgut, Wasser, Medizin, Bildung, Transporte 

und alle anderen Ressourcen und Notwendigkeiten der Gesellschaft. Es wird 

erwartet, dass es aufgrund der schrumpfenden Verfügbarkeit und der hohen 

Preise Panik, Aufruhr, Plünderungen und Chaos geben wird. Ganze 

Großstädte werden als funktionierende Gesellschaften „kollabieren“ und 

stillgelegt werden müssen, da die Menschen von dort flüchten werden, um 

nach besseren Orten Ausschau zu halten.  

Die Katastrophen nehmen täglich weiter zu und verstärken sich, wie z. B. die 

Erdbeben. Die Menschen werden deswegen in Panik geraten und ihre 

Regierungen auffordern: „Tut endlich was!“ Und „Ordnung aus dem Chaos“ 

ist genau das, was sie wollen. Zur allgemeinen „Sicherheit“ werden dann 

Autobahnen stillgelegt, Ausgangssperren verhängt und das Kriegsrecht 

ausgerufen. Die Menschen werden dann zusammengetrieben und zumindest 

für eine Weile in mit Stacheldraht umzäunte militärische Konzentrationslager 

gebracht und dort „abgefüttert“. Es gibt in Amerika bereits Hunderte von so 

genannten FEMA-Camps, die Millionen Menschen aufnehmen können. Wozu 

sind sie da? Werden all diese Menschen da jemals wieder herauskommen? 



Schaut Euch Folgendes dazu an:  

 

Video vom 23. April 2006: http://www.youtube.com/watch?v=0P-hvPJPTi4  und  eins 

aus dem Jahr 2009: http://www.youtube.com/watch?v=W51eD3po63I&feature=related 

 

Darüber hinaus gibt es Videos über Millionen gestapelte schwarze Kisten der 

FEMA (des Heimatschutzes), die verdächtig nach Särgen aussehen.  

 

Jesus Christus hat schreckliche Dinge für diejenigen angekündigt, die in den 

letzten Tagen auf der Erde leben. Und wenn Er letzten Endes nicht das 

Regiment auf der Erde übernehmen würde, könnte "Kein Fleisch errettet 

werden". ER empfahl Seinen Anhängern dringend, Jerusalem augenblicklich 

zu verlassen, wenn sie die Stadt von Armeen umringt sehen würden. Und sie 

taten das 70 n. Chr. als Jerusalem erobert wurde und es dort ein Blutbad 

gab. Und das wird wieder geschehen, weil alle Nationen gegen Israel 

aufmarschieren werden. Es wird prophezeit, dass dabei nur ein Drittel 

überleben werden! Premierminister Netanjahu trägt eine schwere Last bei 

dem Versuch, mit jenen zu verhandeln, die das Recht auf ihren eigenen 

"Staat" einfordern, aber gleichzeitig Israel vernichten und das Recht der 

Juden und Israelis nicht anerkennen wollen, in ihr von Gott gegebenes Land 

zurückzukehren. Sie beschuldigen die Juden, Israel "gestohlen" zu haben 

und es illegal besetzt zu haben. Nachdem die UNO die Staatsgründung 

Israels genehmigt und die Engländer die Kontrolle an die neue israelische 

Regierung abgetreten hatten, griffen die Araber Israel zwei Mal an, 1948 und 

1967. Doch durch diese Kriege gewann Israel an Boden und die Kontrolle 

über Jerusalem.  

 

Informationsquellen aus dem Mittleren Osten sagen, dass es Anfang 2012 zu 

einem Krieg kommen und Israel und/oder Amerika den Iran angreifen könnte. 

http://www.youtube.com/watch?v=0P-hvPJPTi4
http://www.youtube.com/watch?v=W51eD3po63I&feature=related


Alle muslimischen Staaten, die das winzige Israel umgeben, rüsten derzeit 

mächtig auf und wollen sich rächen, während sie gleichzeitig Rückendeckung 

von China und Russland bekommen. Aber die Bibel prophezeit, dass der 

HERR Sein Land letztendlich verteidigen und Seine Feinde vernichten wird.   

 

YHWH hatte zu Abraham gesagt, dass diejenigen, die sich gegen Israel 

aussprechen, verflucht und diejenigen, die für Sein Land beten, gesegnet 

werden. Deshalb müssen wir uns auf die richtige Seite stellen! YHWH sagte, 

ohne göttliches Eingreifen in diese Welt, würde die gesamte Menschheit 

zugrunde gehen. Ich habe davon gehört, dass Kakerlaken Strahlen überleben 

können. Mit Sicherheit wird das Jahr 2012 kein glückliches werden. Denn wie 

schnell können die kleinen Sandburgen, die sich die Menschen aufgebaut 

haben, überspült werden, wie schnell kann man seine Arbeitsstelle verlieren 

und nicht mehr in der Lage sein, seine Rechnungen zu bezahlen und sogar 

heimatlos werden! Hier sehen wir Videos von Amerikanern, die bereits in 

Autos, Wohnwägen und im schlimmsten Fall sogar in Zelten in Parks leben 

müssen. Dasselbe soll in Australien auch schon der Fall sein. Vielleicht auch 

bald in England? Wer weiß ...  

 

Video vom 23. Februar 2010: 

http://www.youtube.com/watch?v=9QHGBVftsTA&list=PL91674BF57E20D0CD&index=21

&feature=plpp_video …und…  

 

Video vom 10. März 2009: 

http://www.youtube.com/watch?v=sLM855oc7qM&list=PL91674BF57E20D0CD&index=20

&feature=plpp_video 

 

Hoffnungslose Zeiten bringen verzweifelte Maßnahmen hervor … 

Wie würdet Ihr Euch fühlen, wenn Ihr Schmerzen hättet und keine 

medizinische Versorgung und Eure Kinder ernähren und deswegen um Geld 

http://www.youtube.com/watch?v=9QHGBVftsTA&list=PL91674BF57E20D0CD&index=21&feature=plpp_video
http://www.youtube.com/watch?v=9QHGBVftsTA&list=PL91674BF57E20D0CD&index=21&feature=plpp_video
http://www.youtube.com/watch?v=sLM855oc7qM&list=PL91674BF57E20D0CD&index=20&feature=plpp_video
http://www.youtube.com/watch?v=sLM855oc7qM&list=PL91674BF57E20D0CD&index=20&feature=plpp_video


betteln müsstet, während Ihr in einem Zelt mitten im Freien lebt? Einige 

Regierungen LEIHEN sich Geld, um die Renten auszahlen und soziale 

Sicherheit gewähren und Arbeitslosengeld-Schecks ausstellen zu können. 

Wie lange können sie das tun? Spart, so viel Ihr könnt. Ja, es gibt Menschen, 

die im Überfluss leben und andere, die noch nicht einmal das Nötigste zum 

Leben haben. Die Mittelklasse verschwindet vollkommen, und die Zahl der 

Armen nimmt kontinuierlich zu. Viele Menschen haben mit der Entscheidung 

zu kämpfen, ob sie ihr weniges Geld für Lebensmittel, Strom oder Benzin 

ausgeben sollen.  

Es wird finster für die Menschen werden, wenn sie sich nicht für den HERRN 

entscheiden. Es könnte sein, dass sich das Leben von heute auf morgen 

radikal und unerwartet verändert. Die Menschen dieser Welt müssen sich auf 

eine Zeit der Trübsal einstellen, der sie nicht entfliehen können. Auch wir, die 

wir auf die Entrückung warten, müssen uns vielleicht noch auf eine karge Zeit 

einstellen und unseren üppigen Lebensstil etwas herunterschrauben. Andere 

tun das bereits, freiwillig oder gezwungenermaßen. Aber dabei sollten wir 

niemals vergessen, dass Gott auch heutzutage Wunder wirkt und Seine 

Engel schicken kann, so dass wir Lebensmittel und Benzin bekommen, wenn 

wir dafür beten. ER bewirkt solche Dinge auch dann, wenn auf normalem 

Wege keine Hilfe mehr möglich ist. ER kann Seinem Volk Licht spenden, 

während die Welt in der Finsternis lebt. ER kann uns vor dem Gericht der 

Gottlosen bewahren, vor Hunger, Plagen und dem Todesengel, wenn wir 

unser Leben und unser Zuhause unter das Blut des Lammes stellen.  

 

Falls Ihr es noch nicht wissen solltet – es existieren bereits Pläne, um die 

Gesellschaft unter die Kontrolle eines Polizeistaates zu stellen, und man ist 

gerade dabei, sie umzusetzen – ganz besonders in Amerika. Weihnachten 

2011, während viele Menschen auf Verwandtenbesuch waren, wurde ein 

Gesetz verabschiedet, dass die Regierung dazu befähigt, absolut JEDEN 



OHNE GRUND UND ANKLAGE festzunehmen und FÜR IMMER zu 

inhaftieren. Sie betrachten JEDEN, der die Regierung hinterfragt oder sich 

dagegen stellt,  als TERRORISTEN. Christliche Prediger werden direkt von 

der Straße abgeschleppt. Die freie Meinungsäußerung stirbt gerade. Das 

Internet stellt für sie eine Bedrohung dar und könnte unter verschärfte Zensur 

gestellt werden. Die Regierungen können sich keine unkontrollierten und 

nicht von ihnen organisierten  Demonstrationen und Aufstände leisten.  

Das Internet bietet uns bibeltreuen Christen jedoch eine gute Möglichkeit, das 

Evangelium zu verbreiten. Es wird eine Zeit für die Menschen kommen, in der 

der Heilige Geist nicht mehr für diejenigen wirkt, die nicht hören WOLLEN. 

Die Menschen haben nie gelernt, in Frieden zu leben, und es wird solange 

keinen Frieden geben, bis der König und Messias Jesus Christus wieder auf 

die Erde zurückkehrt und von Israel aus gerecht regiert. Bis dahin befindet 

sich die Menschheit in einem Zug, der außer Kontrolle geraten ist und in 

vollem Tempo den Berg hinabrast. Aber Jesus Christus wird diesen Zug 

aufhalten, da es so nicht weitergehen kann mit all der Kriminalität, der 

Unmoral, dem Leid und dem Tod von so vielen Menschen, wobei das alles 

täglich immer mehr zunimmt.   

 

Bitte nehmt das ernst und bittet den HERRN um Schutz und Weisung, wo Ihr 

in diesen Tagen leben sollt. Jesus Christus sagte:  

 

Johannes Kapitel 16, Vers 33 

„Solches habe ICH zu euch geredet, auf dass ihr in Mir Frieden habet. In der 

Welt habt ihr Trübsal; aber seid getrost, ICH habe die Welt überwunden.“ 

 

Wir können nicht erwarten, dass wir kein Leid und keine Unannehmlichkeiten 

erfahren. Christen auf der ganzen Welt werden kontinuierlich und oft täglich 



wegen ihres Glaubens gemobbt, gequält und sogar gefoltert und ermordet.  

 

Den meisten von uns ist es jetzt lange Zeit über diesbezüglich gut gegangen. 

Wir müssen lernen, die Welt, das Fleisch und Satan zu überwinden. Viele 

Stimmen warnen jetzt davor, was gerade geschieht und was noch kommen 

wird. Es tut mir Leid, dass die Aussichten nicht rosig sind; aber unser HERR, 

Gott und Vater YHWH ist der Eine, der Seine Pläne auf der Erde umsetzt. ER 

wird ein heiliges Volk für Sich erlösen und alle Bosheit und den Bösen 

richten, der sich Ihn in den himmlischen Örtern widersetzt hat, als Satan noch 

der beschützende Cherub Luzifer war. Satan hat sich in vielen Führern dieser 

Welt manifestiert, die danach trachten, diese Welt zu beherrschen und das 

wird ihnen sehr bald gelingen. Gerade jetzt, mit Hilfe von Computern, 

Satelliten, Überwachungskameras, moderner Technologien und modernen 

Massenvernichtungswaffen kann so ein böser GLOBALER Plan ausgeführt 

werden.  

 

Bitte fürchtet niemanden und nichts, was vielleicht in der Zukunft kommen 

mag oder auch nicht. In der Gegenwart können wir uns darauf vorbereiten, in 

die Arche zu gehen, die Gott bereit stellen wird und auf die wunderbare 

Entrückung. Und wir können so weise sein wie Joseph, der wusste, dass es 

in Ägypten schlechte Ernten geben würde und deswegen 7 Jahre lang 

Getreide für die Menschen speicherte. Deckt Euch mit allem gut ein und 

bereitet Euch auf Notfälle jeglicher Art vor und versorgt Euch, so gut es geht, 

selbst, damit Ihr nicht auf die Hilfe Eurer Regierung angewiesen seid, auch im 

Hinblick darauf, wenn es darum geht, Eure Rechte zu untergraben. Vielleicht 

bildet Ihr mit Gleichgesinnten Gruppen, so dass Ihr Euch gegenseitig 

unterstützen könnt. Verlasst Stätten, die sich innerhalb von wenigen Tagen in 

wahre Höllen verwandeln können, so wie das zum Beispiel in Florida der Fall 

war, wo jetzt Vergewaltigungen, Diebstähle und Morde an der Tagesordnung 



sind. Viele Menschen sind dort animalisch und gesetzlos geworden.  

 

Ich möchte nicht negativ klingen, aber es muss uns bewusst werden, was 

gerade auf der Welt, in der wir NOCH leben, los ist. Bis zur Entrückung 

müssen wir unsere Schwierigkeiten bewältigen. Darum müssen wir den 

HERRN bei ALLEN DINGEN um Weisheit bitten. Wir sind zwar IN dieser 

Welt, aber nicht VON dieser Welt! Wir können Menschen informieren und 

davor warnen, was in Zukunft auf sie zukommen wird, indem wir mit ihnen 

über das Evangelium, die biblische Prophetie und über alles, was dazu 

gehört, sprechen. Aber sie müssen auch wissen, dass sie selbst den Namen 

des HERRN anrufen müssen, um geistig gerettet und erlöst zu werden, 

gleichgültig, was mit ihren Körpern, ihren Familien, ihrem Geld und/oder 

ihrem Besitz passiert.  

 

Das Salz hat seine Würze und seinen Geschmack verloren, wenn 

Regierungen, die eigentlich die Bevölkerung schützen sollen, Gesetze ändern 

und neue aufstellen, um Teil von Big Brother zu werden, während sie 

gleichzeitig all die Dinge erlauben, die dem Gott, dem Allerhöchsten, ein 

Gräuel sind. Homo-Ehen sind jetzt total in Mode. Die 10 Gebote gelten nicht 

mehr als Norm unter den Ungläubigen (und leider auch unter einigen 

Gläubigen). Ein einziger Blick auf die Fans von Lady Gagy und anderer 

Unterhaltungskünstler zeigt, wie bei vielen schon der Wahnsinn um sich greift 

und wie sie lustvoll diejenigen nachahmen, die in die Hölle gehen.  

 

Das Traurigste daran ist, dass diese Leute noch nicht einmal glauben, etwas 

Falsches zu tun. Dabei ist es mehr als das! Hierbei bekommt man eine 

Vorstellung von dem, was Menschen in ihrer Privatsphäre so alles treiben 

mögen, wenn sie sich schon öffentlich so schamlos geben, wie zum Beispiel 

Gruppensex und Nackpartys. Hysterischer Mob wartet stundenlang 



kreischend vor Geschäften, um die brandneuen Elektrogeräte und -spiele zu 

ergattern, statt dass sie die Knie vor dem HERRN beugen und zu Jesus 

Christus beten. Was muss da noch alles geschehen, bis sie begreifen, was 

wirklich zählt auf dieser Welt? 

 

Für Menschen, die Jesus Christus nicht als ihren HERRN und Erlöser lieben, 

gibt es keinen Unterschied zwischen Gut und Böse. Da ist sich jeder selbst 

der Nächste. Die meisten Menschen der säkularen Gesellschaft leben so, als 

gäbe es in ihrem Leben gar KEINEN Gott und niemanden, vor dem sie 

letztendlich für all ihr Tun Rechenschaft ablegen müssen. ER wird jetzt auch 

in der Werbung als "OMG" (oh mein Gott) bezeichnet! Diese Unwissenheit 

über Seine Macht und Heiligkeit destabilisiert die Seele, verblendet den 

Verstand und deaktiviert den Heiligen Geist, der uns eigentlich vermitteln will, 

dass unser Schöpfer und himmlischer Vater geliebt werden möchte.  

 

Da gibt es die verschiedensten Konzepte von "Spiritualität", "Meditation" und 

"positivem Denken", die einem ein friedliches Leben versprechen. Der Gott 

Israels ist in unserer Wegwerfgesellschaft zu einer Handelsware geworden. 

Viele betrachten die Bibel als einen alten Hut, der weggeworfen gehört und 

durch etwas Neues und Aufregenderes ersetzt werden sollte. Die moderne 

Technologie mit künstlich erzeugter Musik, Klängen, "Welten" einer anderen 

Realität und "Spielen" ist zu einer Art "elektronischer Magie" geworden, die 

fasziniert und hypnotisiert. Viele sind regelrecht süchtig nach ihren Idolen und 

Mobilgeräten, so dass diese Dinge vollständig ihr Leben bestimmen. Dadurch 

ist ein unnatürliches Vakuum entstanden, und Millionen Menschen – ganz 

besonders Jugendliche - sind nun begierig darauf, etwas NOCH 

Unterhaltsameres zu finden, wobei es sich jetzt nur noch um etwas 

ÜBERNATÜRLICHES handeln kann, um diese Lücke zu füllen. Deshalb 

fühlen sie sich von allen übernatürlichen Themen so angezogen, wie 



Vampire, Drachen, Hexen, außerirdische Lebensformen, Star Treck usw. 

Immer mehr leichtgläubige Menschen konsultieren und bezahlen New Age-

Lehrer, Selbsthilfe-Ratgeber, Medien, Tarot-Karten-Leser und Sterndeuter, 

um Lebenshilfe zu bekommen, anstatt dass sie den HERRN um Rat bitten 

oder in eine bibeltreue Gemeinde gehen. Wicca und Heidentum sind jetzt 

offiziell  anerkannte "Religionen".  

 

Diejenigen, die keine Liebe zur Wahrheit haben, verleugnen das Werk des 

Heiligen Geistes der Wahrheit in ihrem Leben und lassen sich von ihren 

Sünden und der großen Täuschung von Gott abbringen, wobei die 

Gehirnwäsche und die Gedanken-Kontroll-Techniken der Medien und Filme 

usw. einen Großteil dazu beitragen. Und es wird schlimmer und schlimmer ... 

Bei allem, was sie hören, sehen und unter den Lehren und dem Einfluss 

dämonischer Geister denken, kommt es dazu, dass sie die bibeltreuen 

Christen immer mehr hassen, genauso wie Jesus Christus selbst. Das 

Verhalten von vielen, wozu auch schon Nacktheit und unzüchtiges Verhalten 

in aller Öffentlichkeit gehören, zeigt, dass es schon so ist wie einst in Sodom 

und Gomorra, und wir bibeltreuen Christen wissen, dass die Welt reif ist für 

das Massengericht und den gerechten Zorn des heiligen Gottes Israels.  

 

Es wird wieder so sein wie zur Zeit Noahs. Der gerechte Überrest, der Jesus 

Christus angehört, wird VOR dem Zorn Gottes und des Lammes 

hinweggenommen, so wie einst Noah und Lot. Beim Klang der LETZTEN 

POSAUNE wird der HERR Seine Engel aussenden, um uns zu sammeln 

(Siehe Matthäus Kapitel 24, Lukas Kapitel 21, Markus Kapitel 13, 2. 

Thessalonicher Kapitel 2). Die bösen und abgeglittenen Heuchler werden 

sich dann der Herrschaft des Antichristen auf Erden gegenüber sehen. Und 

gleich darauf folgen die Siegel-, Posaunen- und Schalengerichte. Während 

dieser Zeit werden viele Menschen zum wahren Glauben kommen, aber sie 



werden viel Leid und das Martyrium erleben. Viele werden enthauptet.  

 

Offenbarung Kapitel 20, Vers 4 

Und ich sah Throne, und sie setzten sich darauf, und das Gericht wurde 

ihnen übergeben; und ich sah die Seelen derer, die enthauptet worden waren 

um des Zeugnisses Jesu und um des Wortes Gottes  willen, und die das Tier 

nicht angebetet hatten noch sein Bild, und das Malzeichen weder auf ihre 

Stirn noch auf ihre Hand genommen hatten; und sie lebten und regierten mit 

Christus tausend Jahre. 

 

Während das Böse und die Finsternis in dieser gottlosen Welt zunehmen, 

wird der Leib Christi, die Brautgemeinde Jesu, jetzt immer mehr auf das 

göttliche Licht und Herrlichkeit des Himmels vorbereitet. Sie sehnt sich nach 

dem Bräutigam und betet, dass Er uns bald ins Vaterhaus im Neuen 

Jerusaelm holt. Hallelujah! Das ist unsere große Hoffnung – die Auferstehung 

unserer geliebten Glaubensgeschwister und die Entrückung. Und es wird 

diese Generation sein, die ab dem Jahr 1948 geboren wurde, der 

Wiedergeburt der Nation Israel, die die Rückkehr des wahren Messias Jesus 

Christus auf die Erde erleben wird. Nur diejenigen, die dem Lamm Gottes 

gefolgt waren, werden am Ende der Trübsalzeit zusammen mit Ihm, in 

weißen Gewändern gekleidet, auf die Erde zurückkommen.  

 

Viele lehnen Jesus Christus und die Bibel ab, weil ihnen das alles zu irreal, 

vage und zu weit hergeholt vorkommt. Aber in Wahrheit ist diese Welt irreal, 

denn sie wird vergehen. Die Welt ettikettiert alles mit Preisschildern; aber die 

Menschen können diese Welt nicht in Besitz nehmen, kontrollieren und ihr 

Eigen nennen. Der Fürst dieser Welt bekämpft die Menschen und wird 

solange die Oberhand auf dieser Erde haben, bis Jesus Christus wieder zu 

ihr zurückkehrt. Satan hasst die Menschen und will, dass sie sterben. Er 



würde am liebsten alle vernichten. Deshalb sollten wir auch nichts mit dieser 

Welt zu tun haben. Wir können dieser Welt entfliehen, obwohl wir noch hier 

auf der Erde am Leben sind – durch die Entrückung!!!  

 

Aber nur diejenigen, die geistig wiedergeboren sind, gehören zum HERRN. 

Wir werden geistig dadurch wiedergeboren, indem wir Ihm all unsere Sünden 

bekennen und sie aufrichtig bereuen und Ihn um Vergebung und Erlösung 

bitten. Deshalb sagt Jesus Christus, dass Er uns von dem Gott dieser Welt 

mit Seinem Blut, das Er am Kreuz auf Golgatha vergossen hat, losgekauft 

hat. Sobald wir dieses Opfer angenommen haben, gehören wir nicht länger 

Satan und sind von dieser bösen Welt erlöst. Dann gehören wir Jesus 

Christus und werden von Ihm von dieser Erde in Sein Reich entrückt und der 

Macht Satans entzogen.  

 

Von daher sollte uns nichts Wichtiger sein als unsere Liebe zu unserem 

Seelenbräutigam. Wir sollten uns davon lösen, Dinge dieser Welt zu 

bewundern und vor allem fliehen, was unserer Seele schadet.  

 

Die beste Vorbereitung auf die Entrückung ist diese: 

 

Epheser Kapitel 6, Verse 10-18 

10 Im Übrigen, meine Brüder, erstarket im HERRN und in der Macht Seiner 

Stärke. 11 Ziehet die ganze Waffenrüstung Gottes  an, damit ihr den 

Kunstgriffen des Teufels gegenüber standzuhalten vermöget; 12 denn unser 

Kampf richtet sich nicht wider Fleisch und Blut, sondern wider die 

Herrschaften, wider die Gewalten, wider die Weltbeherrscher dieser 

Finsternis, wider die geistlichen Mächte der Bosheit in den himmlischen 

Regionen. 13 Deshalb ergreifet die ganze Waffenrüstung Gottes , damit ihr 

am bösen Tage zu widerstehen vermöget und, nachdem ihr alles wohl 



ausgerichtet habt, das Feld behalten könnet. 

14 So stehet nun, eure Lenden umgürtet mit Wahrheit, und angetan mit dem 

Panzer der Gerechtigkeit, 15 und die Füße gestiefelt mit Bereitwilligkeit, die 

frohe Botschaft des Friedens zu verkündigen. 16 Bei dem allen aber ergreifet 

den Schild des Glaubens, mit welchem ihr alle feurigen Pfeile des Bösewichts 

auslöschen könnet. 17 Und nehmet den Helm des Heils und das Schwert des 

Geistes, nämlich das Wort Gottes 

18 Bei allem Gebet und Flehen aber betet jederzeit im Geist, und wachet zu 

diesem Zwecke in allem Anhalten und Flehen für alle Heiligen. 

 

Epheser Kapitel 5, Verse 15-20 

15 Sehet nun zu, wie ihr vorsichtig wandelt, nicht als Unweise, sondern als 

Weise; 16 und kaufet die Zeit aus, denn die Tage sind böse. 17 Darum seid 

nicht unverständig, sondern suchet zu verstehen, was des HERRN Wille sei! 

18 Und berauschet euch nicht mit Wein, was eine Liederlichkeit ist, sondern 

werdet voll Geistes, 19 und redet miteinander in Psalmen und Lobgesängen 

und geistlichen Liedern und singet und spielet dem HERRN in eurem Herzen 

20 und saget allezeit Gott , dem Vater, Dank für alles, in dem Namen unsres 

HERRN Jesus Christus. 

 

Bleibt Ihm treu und arbeitet fleißig im Werk des HERRN bis Er zur 

Entrückung kommt. Verhaltet Euch in dieser Welt so, dass ihr keinen Anstoß 

bietet, kleidet Euch in den Gewändern der Gerechtigkeit und seid Euch 

bewusst, dass Ihr mit Eurer Versiegelung an der Stirn bereits Überwinder 

dieser Welt und Himmelsbürger seid. Das kann Euch niemand mehr nehmen, 

denn wir sind dadurch bereits Sein Eigentum. 

 

Mach mit beim ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT:  

Unterstützung der Teilnehmer am ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT 

http://endzeit-reporter.org/projekt/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


